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事實上今天其實看覺得，李老師我覺得他上課的過程非常的流暢，那他在旁邊

執行上其實也是很清楚。那所以說其實剛剛李老師提到說，他可能這個制度交

換，但是我真的會覺得，就是說，其實今天這樣講的過程裡面，各個什麼責任

這些概念，其實這個東西他就把他講清楚，我覺得都比過去臺灣，所以我就應

該我今天這樣講。我另外一個真的覺得，其實很很容易吸收，那包含其實因為

我自己以前學這個東西，我也報告一陣子，再搭配其實也包括後來用圖表的方

式去說明的話，其實更容易能夠理解。所以我覺得其實老師的課，我會覺得很

棒，謝謝。 

 

我今天看的感覺是像李老師的這個電腦真的使用的規範，而且他其實裡面有一

個更好的發表模式。我也當過很多那個評審，就是一些需要評審。我覺得你們

這群小孩講這樣子發表，已經不輸在去外面的那個比賽的小朋友，感覺上因為

人可能多一點傾訴力，不然我覺得可能私底下搞不好是很好，這點是真的可

以。這個教學模組做得很好，而且我覺得現在很多東西就是這樣子，做多做

久，不斷去做這件事情，讓你真正的在這裡掌握它的優點，所以剛剛我聽說你

是不是每一堂課都這樣？你說是，那就很好。如果只是做個樣子，就好像你也

沒有辦法很深入去理解數位教學好的地方在哪裡。 

所以這個我也在這裡面學到一些，那我也被提供我自己觀察去思考，因為我算

是比較傳統的人，就是我的思考的，我的教學也沒有分組合作學習，然後也沒

有太多的那個那個一些科技輔助，我在想是不是我應該這個老頭腦應該要稍微

再注入一點活水。 

這是這是我的感覺。還有就是我們這個每一次在做教學的時候，那個核心概念

的內容有哪些，我們自己可能要準確的更紮實一點，就是因為你要講他的那個

統計圖表，字裡面有很多很細膩的地方，可能你可以參考我們這個教材裡面的

發展脈絡，這些細節可能可以更更有效的去協助你的這個本來就很厲害的數位

教學模式，更紮實這樣子。ok 


